

Comienzan los trabajos de reparación del socavón de Avenida de la Yedra, provocado por la DANA

El alcalde de Benalmádena, Juan Antonio Lara, acompañado del edil de Servicios Operativos, Juan Olea, ha supervisado el arranque de los trabajos que se están realizando para reparar el socavón provocado la pasada semana por la DANA que obliga a la reconstrucción del encauzamiento del arroyo Veracruz en la avenida de la Yedra, en Monte Alto II Fase. Los daños afectan al cruce con calle Cantueso y el siguiente pozo más próximo. A través de una obra de emergencia, con un presupuesto de 139.054,63 euros, estos trabajos los lleva a cabo la adjudicataria UTE Auna Ingeniería y Construcción S.L. e Ingeniería y Obra Civil Viasa S.L.. El Ayuntamiento comenzó a final de la semana pasada obras de emergencia para restablecer la normalidad en los tramos afectados.



PÁGINA 3

Homenaje a María Zambrano de la Biblioteca Arroyo de la Miel de la Miel

La Biblioteca Pública Arroyo de la Miel celebra el 120 aniversario del nacimiento de la escritora, filósofa y pensadora María Zambrano con un evento que cuenta con la colaboración de la Asociación Cultural Ben-al-Arte y Las Voces de los Libros de Benalmádena, donde se repararán los principales hitos de su trayectoria vital y se recitarán fragmentos de algunas de sus obras.

El acto tendrá lugar hoy viernes, a partir de las 19.00 horas, en el Castillo Bil-Bil. PÁGINA 5

El servicio de limpieza contará con siete nuevos vehículos para acceder a calles más estrechas

El edil de Limpieza y RSU, Juan Olea, supervisó ayer jueves la llegada de varios vehículos nuevos a la concesionaria del servicio en Benalmádena. En concreto, llegan siete nuevos vehículos que se suman a los 1.000 contenedores ya instalados, camiones nuevos de carga lateral, maquinaria y otras mejoras que están introduciéndose en estricto cumplimiento del pliego de condiciones que entró en vigor el pasado mes de junio con la nueva concesionaria. Así, el servicio de limpieza contará con siete DFSK Ko1HE, vehículos de 4,28 metros de largo, 1,81 de alto y 1,56 de ancho.



PÁGINA 4

CHURROS CON CHOCOLATE

desde 2008
Asador
Café - Bar
Casa Miguel
BENALMÁDENA

TAMBIEN EN LA MERIENDA VEN A DISFRUTAR DE LOS MEJORES CHURROS CON CHOCOLATE DE 17:00 A 19:00 HORAS

Avda. de la Constitución, 61 Junto Policía Local - Benalmádena Tlfm.: 951 468 667 647 234 766

Ven a tus gasolineras de **Carrefour ESTEPONA, MIJAS, VALLE DEL GUADALHORCE y TORREMOLINOS, te esperamos.**



-8%

todos los días

Por ser socio de



¿Vienes?

En repostajes en Estaciones de Servicio Carrefour. Acumulado en tu próximo ChequeAhorro.

ASEGURA QUE FUE EL PRESIDENTE DEL GOBIERNO QUIEN COLOCÓ A KOLDO JUNTO A ÁBALOS EN TRANSPORTES

Aldama asegura al juez que Sánchez le dijo que le tenían "informado" de sus gestiones y le dio las gracias

El presunto congresista del 'caso Koldo', Víctor de Aldama, apuntó ayer al presidente del Gobierno, Pedro Sánchez, en su declaración voluntaria en la Audiencia Nacional. Aseguró que la foto que se hicieron juntos no fue casual, sino que el propio Sánchez se la pidió a modo de agradecimiento por unas gestiones que había realizado en México y manifestó que el jefe del Ejecutivo le dijo que le tenían "informado" de sus gestiones, según confirman fuentes jurídicas a Europa Press.

De Aldama relató al juez Ismael Moreno que el Gobierno tuvo conocimiento a través de empresas españolas de que se iba a licitar un contrato ferroviario "muy importante" en México. Según dijo, Koldo García --en ese momento asesor del entonces ministro de Transportes, José Luis Ábalos-- sabía que él era "agregado comercial" en ese país y le pidió "ayuda" para que intentara conseguir el contrato del "tren maya".

En el marco de su declaración, que empezó a las 10.00 horas, el empresario señaló que en dichas negociaciones se prescindió del embajador y del Ministerio de Exteriores y dejaron el asunto en sus manos. Según apuntó, su gestión en México fue "un éxito", pero el embajador se habría molestado porque todo se llevó a cabo en una especie de "agenda paralela" a la oficial.

Embajador en México

El empresario precisó que desde el Gobierno optaron por apartar al embajador porque, según le habría dicho Koldo García, no era de los suyos. Y apuntó que en Exteriores tampoco se fiaban de la entonces ministra, Arancha González Laya.

En el marco de las negociaciones con México, De Aldama aseguró que Ábalos y su asesor le hicieron ir a un acto del PSOE en febrero de 2019 porque Sánchez quería conocerle y hablar con él. Precisó que ese día se hizo la foto con el presidente en un sitio

"reservado".

Fuentes presentes en el interrogatorio apuntan que De Aldama aseveró en sede judicial que el propio Sánchez se dirigió a él. "Gracias por lo que estás haciendo. Me tienen informado", habría dicho el presidente en referencia a sus gestiones en México, según declaró el empresario, que permanece en prisión por una investigación relativa a hidrocarburos.

Durante su relato, De Aldama se pronunció sobre la figura de Koldo García en el Ministerio de Transportes y manifestó que fue Sánchez quien le asignó como asesor de Ábalos.

En este sentido, concretó que la relación de Koldo García era con Sánchez y con el secretario de organización del PSOE, Santos Cerdán, y que pensaba que se quedaría en Presidencia con Sánchez, pero el presidente finalmente optó por enviarlo con Ábalos.

Gestiones en Venezuela

Además de mencionar sus gestiones en México, el presunto congresista del 'caso Koldo' aseguró que el Gobierno también le solicitó ayuda para un asunto relacionado con el opositor venezolano Juan Guaidó porque, según dijo, la ministra de Exteriores no sabía "dónde tenía la mano izquierda".

De hecho, explicó que Ábalos le dio un escrito autorizándole como representante del Gobierno español para esas gestiones concretas. Cabe recordar que, según se desprende del sumario de la causa, De Aldama tenía estrecho vínculo con la vicepresidenta venezolana, Delcy Rodríguez.

En su declaración, el empresario hizo un repaso de la relación de España con Venezuela en 2019 y apuntó que en febrero de ese año Moncloa reconoció a Guaidó como presidente encargado para convocar unas nuevas elecciones en el país sudamericano. A su juicio, ello podría haber herido sensibilidades en el equipo de Nicolás Maduro y podría haber dado lugar al viaje de Delcy Rodríguez



a Barajas.

Sobre dicho viaje, que se produjo la madrugada del 20 de enero de 2020 y generó una crisis porque Delcy Rodríguez no podía acceder al espacio Schengen por las sanciones europeas, De Aldama reseñó que "todos" en el Gobierno sabían que la vicepresidenta venezolana venía a Barajas, que él mismo advirtió de la sanción europea y que Ábalos le dijo a la mandataria suramericana que no iba a haber problemas. "No fue un viaje sorpresa", aseveró.

No obstante, De Aldama relató que la vicepresidenta de Venezuela llegó a molestarse porque hubo un momento en el que le dijeron que no podía aterrizar en Madrid porque sería detenida. Según narró, Rodríguez insistió en que las autoridades españolas estaban avisadas e incluso dijo que España era "un país de pandereta".

El investigado señaló que una vez que Rodríguez aterrizó en el aeropuerto madrileño se le notificó al presidente del Gobierno. A su vez, apuntó que fue el propio Sánchez el que pidió que Ábalos se desplazara hasta Barajas.

Con todo, puntualizó que la vicepresidenta no bajó del avión, que solo subieron a la aeronave Ábalos y él mismo, y que ella les dijo que tenían que llamar a Sánchez porque si no solucionaban su paso por Barajas iba a haber un "problema grande".

En su declaración, el empresario aseguró que el ministro del Interior, Fernando Grande-Marlaska, se encargó de que el comisario de Barajas permitiera que la vicepresidenta venezolana estuviese en el aero-

puerto y negó que hubiese maletas con oro.

En este sentido, insistió en que Sánchez y Grande-Marlaska estaban al tanto de que la 'número dos' de Maduro volaría a Madrid. De Aldama incluso sostuvo que facilitaba su teléfono móvil para la interlocución con la vicepresidenta venezolana.

Cena con Delcy

Además, apuntó que estaba organizada --desde unos veinte días antes-- una "reunión a nivel de ministros" con Delcy Rodríguez y otra "a nivel de secretaría general del PSOE".

Sobre este extremo, explicó que la reunión con los miembros del Gobierno sería una "cena" con el propio Sánchez y Marlaska; la ministra de Transición Ecológica, Teresa Ribera; el ministro de Sanidad, Salvador Illa; y el ministro de Transportes, José Luis Ábalos, entre otros.

Añadió, además, que el Ministerio del Interior estaba a cargo de las gestiones para organizar el encuentro en un chalet de El Viso, en Madrid, y que "mandó" al CNI y a la Policía a revisar el inmueble.

Según De Aldama, la visita de Rodríguez también incluiría reuniones con la Fiscalía General del Estado --que en ese momento estaba en una etapa de transición después de que María José Segarra cesara como jefa del Ministerio Público el 15 de enero y hasta que Dolores Delgado fue nombrada ese 26 de febrero-- y con el exjefe de Inteligencia de Venezuela Hugo 'El Pollo' Carvajal, que estaba reclamado por la Justicia venezolana y España, por aquel entonces, era su última ubicación conocida.

Las fuentes jurídicas consultadas recuerdan que De Aldama compareció ayer de forma voluntaria ante el juez que investiga presuntas irregularidades en las adjudicaciones de contratos de mascarillas a la denominada 'trama Koldo'. Según dichas fuentes, el empresario solo contestó a preguntas del instructor, del fiscal y de su abogado.

Aldama dice al juez que Santos Cerdán recibió 15.000 euros en un sobre

El presunto congresista de la 'trama Koldo', Víctor de Aldama, aseguró ayer en su declaración voluntaria en la Audiencia Nacional que el secretario de Organización del PSOE, Santos Cerdán, recibió un sobre con 15.000 euros, que dio 650.000 euros al entonces ministro de Transportes, José Luis Ábalos, y otros 300.000 al que fuera asesor de este último, Koldo García. El propio Koldo habría pedido para el presidente canario y ahora ministro, Ángel Víctor Torres, 50.000 euros.

Fuentes jurídicas consultadas por Europa Press señalan que el empresario contó al juez Ismael Moreno que Koldo entregó a Santos Cerdán un sobre con 15.000 euros y que él mismo dio 650.000 euros a Ábalos y 300.000 al propio Koldo. De esas cantidades relativas al exministro, 250.000 euros habrían sido comisiones por la venta de las mascarillas y los otros 400.000 euros a lo largo del tiempo.

En el caso de Koldo, cerca de 100.000 euros también habrían venido por el material sanitario, siempre según el empresario, mientras que le habría dado otros 200.000 euros a lo largo de su relación.

De Aldama apuntó en su declaración --que se ha extendido por dos horas-- que tuvo una discusión fuerte con los otros investigadores a raíz de esas entregas y de las diversas peticiones. "Yo no soy el Banco de España, ya os estáis pasando", les habría espetado, recordando que hasta la fecha había retribuido también con pagos en especie.

El empresario también aportó luz sobre algunas de sus notas que fueron reveladas en los informes de la Unidad Central Operativa (UCO) de la Guardia Civil. 'El Gran' sería Ábalos y 'Goblins' sería Koldo. En las citadas notas, De Aldama anotó las cifras 2 millones al lado de 'El Gran' y 500.000 junto a 'Goblins' y 'casa'.

EL PSOE ANUNCIA ACCIONES LEGALES | El secretario de Organización del PSOE, Santos Cerdán, niega haber recibido dinero del presunto congresista del 'caso Koldo' Víctor de Aldama y asegura que no le conoce y que nunca ha estado con él. "Rotundamente falso", afirmó.

Cerdán confirmó que el PSOE iniciará acciones legales contra Aldama por su testimonio ante el juez y afirmó que sus palabras "no tienen ninguna credibilidad". "Está en prisión preventiva y lo que hemos visto es que ha dado contra todos, sin prueba ninguna y con mentiras", añadió.

Aldama también apuntó hacia el presidente del Gobierno y secretario general del PSOE, Pedro Sánchez, al señalar que la foto de ambos que ha trascendido en medios se hizo a petición del propio Sánchez, como agradecimiento por las gestiones que Aldama estaba llevando a cabo en México.

En este sentido, Cerdán aseguró que ni él ni el presidente Sánchez han tenido "ninguna relación con este señor", insistió en que no tiene ninguna credibilidad, porque está intentando salvarse él, está en prisión preventiva y ha acudido ante el juez "a soltar una serie de mentiras" de las que tendrá que responder ante la Justicia, apuntó.

EL PP PIDE LA DIMISIÓN DE SÁNCHEZ | El líder del PP, Alberto Núñez Feijóo, pidió ayer de nuevo la dimisión del jefe del Ejecutivo, Pedro Sánchez, tras las declaraciones ante el juez del presunto congresista del 'caso Koldo', Víctor de Aldama, y se dirigió a los socios del PSOE porque, a su juicio, deben "preguntarse qué ganan protegiendo esta podredumbre". Por eso, se ofreció para explorar una posible moción de censura, sin llegar a pronunciar en ningún momento esta herramienta parlamentaria.

"Yo no tengo los votos para cambiar al Gobierno, pero si alguno de los socios quiere acabar con todo esto, que sepa que estoy a disposición de una nueva etapa en nuestro país", declaró Feijóo en una comparecencia sin preguntas en el Congreso.

El presidente del PP señaló que las revelaciones que se están conociendo evidencian que Sánchez "no ha venido a servir sino a servirse".



El alcalde visita los trabajos de reparación del gran socavón en la Avenida de la Yedra, provocado por el paso de la Dana

El Ayuntamiento comenzó a final de la semana pasada obras de emergencia para restablecer la normalidad en los tramos afectados, con un presupuesto de 139.054 euros

El alcalde de Benalmádena, Juan Antonio Lara, acompañado del edil de Servicios Operativos, Juan Olea, ha supervisado el arranque de los trabajos que se están realizando para reparar el socavón provocado la pasada semana por la DANA que obliga a la reconstrucción del encauzamiento del arroyo Veracruz en la avenida de la Yedra, en Monte Alto II Fase. Los daños afectan al cruce con calle Cantueso y el siguiente pozo más próximo.

A través de una obra de emergencia, con un presupuesto de 139.054,63 euros, estos trabajos los lleva a cabo la adjudicataria UTE Auna Ingeniería y Construcción S.L. e Ingeniería y Obra Civil Viasa S.L.. “Este es un equipo de gobierno que, conocedor del problema tras el

paso de la DANA, ha puesto de inmediato soluciones tras aparecer este gran socavón, poniendo en marcha estas actuaciones, atendiendo a criterios técnicos, lo antes posible, por la necesidad urgente de su reparación”, ha señalado Juan Antonio Lara.

Cabe destacar que tras el paso de la DANA, de manera inmediata, se hizo una inspección con cámara, percibiéndose “un socavón con lavado de terreno de dimensiones 5x4x3 metros de profundidad, y la afección al tubo, en toda la longitud entre pozos (25 metros), así como la deformación del pavimento de asfalto en todo su espesor como consecuencia de la salida de agua entre las diferentes capas, lo que hace intransitable todo el tramo”, explican los técnicos en

el expediente.

Así, la gravedad de la incidencia refleja que en la zona han desaparecido unos cuatro metros de tubo al inicio del tramo, donde se ha producido el colapso, con los daños pertinentes en el resto del tubo existente, gravemente dañado, con pérdidas en el fondo. La actuación de emergencia también se estima, por parte de los técnicos, por la posible existencia de más socavones por lluvias torrenciales y pérdidas de agua.

Desde el Ayuntamiento informan de que este problema fue “parcialmente solucionado en las actuaciones anteriores (actuaciones de emergencia)”, pero “no ha hecho más que trasladarlo aguas abajo de la reparación, debido a la imposibilidad de



mantenimiento del mismo, a que la capacidad de este es insuficiente y a haber agotado su vida útil”, tal y como consta en el expediente de estas obras de emergencia.

La DANA del pasado octubre dejó a su paso por Benalmádena más de una treintena de incidencias, pues se registraron unos 60 litros

por metro cuadrado en pocas horas. Las vías más afectadas fueron las avenidas de la Constitución, Antonio Machado, del Sol, del Cosmos y Voluntarios de Protección Civil. También se produjeron embalsamientos en la vía pública por arrastre de hojarasca y otros elementos que han cegado las redes

de pluviales, generando acumulación de agua y problemas en el acceso a viviendas y garajes. En total se realizaron 5 rescates.

En la DANA del 13 de noviembre, ya prevenidos, 15 personas fueron evacuadas en Urbanización Don Marcos por el derrumbe de un muro.



#benalmadenaavanza

El Transporte que merecemos



El servicio de limpieza contará con siete nuevos vehículos para acceder a calles más estrechas

Esta medida se suma a la llegada de 1.000 contenedores nuevos que se están instalando por todo el municipio, nuevos camiones de carga lateral y otras mejoras, también de maquinaria, para la modernización de todo el servicio en el municipio

El edil de Limpieza y RSU, Juan Olea, supervisó ayer jueves la llegada de varios vehículos nuevos a la concesionaria del servicio en Benalmádena. En concreto, llegan siete nuevos vehículos que se suman a los 1.000 contenedores ya instalados, camiones nuevos de carga lateral, maquinaria y otras mejoras que están introduciéndose en estricto cumplimiento del pliego de condiciones que entró en vigor el pasado mes de junio.

Así, el servicio de limpie-

za contará con siete DFSK K01HE, vehículos de 4,28 metros de largo, 1,81 de alto y 1,56 de ancho, unas dimensiones "ideales para transportar hasta dos operarios por calles estrechas". Además, estos vehículos disponen de una caja abierta de 2,24 metros de largo, lo que les permite transportar hasta 1.000 kilos de carga.

Olea ha enfatizado que estos vehículos cuentan con un sistema eléctrico puro, "destacando por ser de los más avanzados en cuestio-

nes industriales y de transporte por la ciudad, desarrollando una potencia de hasta 15 KW". La carga de estos vehículos se realiza mediante corriente alterna, con un tiempo de carga máxima de cuatro horas.

En los últimos meses, el servicio ha sumado cuatro vehículos, el último fue un camión de carga lateral que llegó en octubre. Equipamiento que se ha sumado al servicio en tiempo récord tras la entrada en funcionamiento en junio de la nueva concesionaria de limpieza.



BIBLIOTECA

22 de noviembre a las 19:00h

Homenaje a



Castillo
El Bil Bil

Maria Zambrano

1904-1991 *el Burgos*

120 años de su nacimiento

Castillo El Bil Bil

Colaboran: Clubes de Lectura de las Bibliotecas de Benalmádena,
 Asociación Ben-Al-Arte y Las Voces de los Libros
 Plazas libres hasta completar aforo

Biblioteca Pública Arroyo de la Miel








Si haces tus compras en Benalmádena...

Tus impuestos se quedan aquí



Recibes un trato cercano

Estimulas la economía local

Comprar cerca es sostenible

Mantienes la vida en tus calles



GANAMOS TODOS



ASOCIACIÓN DE COMERCIANTES Y EMPRESARIOS DE BENALMÁDENA



CENTRO COMERCIAL ABIERTO DE ANDALUCÍA



Consejería de Empleo, Empresa y Trabajo Autónomo

La Biblioteca de Arroyo rinde homenaje a la escritora María Zambrano

A lo largo del año se han puesto en marcha diversas actividades en torno a la figura de la autora malagueña en el 120 aniversario de su nacimiento, como la Ruta Literaria que recorrió Benalmádena Pueblo recitando fragmentos de sus obras. También se ha creado un marcapáginas y se ha elaborado una guía de lectura

La Biblioteca Pública Arroyo de la Miel celebra el 120 aniversario del nacimiento de la escritora, filósofa y pensadora María Zambrano con un evento que cuenta con la colaboración de la Asociación Cultural Ben-al-Arte y Las Voces de los Libros de Benalmádena, donde se repasarán los principales hitos de su trayectoria vital y se recitarán fragmentos de algunas de sus obras.

El acto tendrá lugar hoy viernes, 22 de noviembre, a partir de las 19.00 horas, en el Castillo Bil-Bil. Aquí se conocerá parte de la vida y obra de esta intelectual y ensayista malagueña. Su extensa obra, entre el compromiso cívico y el pensamiento poético, no fue reconocida en España hasta el último cuarto del siglo XX, tras un largo exilio. Su obra literaria fue esencial para la consolidación de la literatura española contemporánea, y en ella destacó su compromiso con la mujer y su lucha por la igualdad de género en la sociedad española. Ya anciana, recibió los dos máximos galardones



Imagen de la Ruta Literaria celebrada el pasado abril.

literarios concedidos en España: el Premio Príncipe de Asturias en 1981 y el Premio Cervantes en 1988. A lo largo de este año, y a pesar del cierre de la



La cita será hoy viernes, a partir de las 19.00 horas, en el Castillo Bil-Bil, con entrada libre hasta completar aforo

Biblioteca Pública Arroyo de la Miel con motivo de las obras para su ampliación y reforma, se han puesto en marcha diversas actividades en torno a la figura de la autora, como la Ruta Literaria que en torno a su figura se celebró en el mes de abril por Benalmádena Pueblo, donde se leyeron fragmentos de su obra en emble-

máticas localizaciones de su casco antiguo. Además, se ha creado un marcapáginas con un retrato pintado por la artista y trabajadora del equipo de la Biblioteca Conchi Burgos, donde se reproduce parte de su biografía y un extracto de su obra "Amo mi exilio". También se ha elaborado una guía de lectura con las obras

disponibles en la Red de Bibliotecas de Benalmádena, y los clubes de lectura de las Bibliotecas Públicas de Benalmádena y el club Ben-Al-Arte han leído alguna de sus obras, como "Delirio y destino". La entrada al Castillo Bil-Bil para participar en este homenaje es libre y las plazas son limitadas hasta completar aforo.

LA CALIDAD NOS DISTINGUE

CHIRINGUITO LOS MANUALES 1968

Avenida Playamar, 9 (TORREMOLINOS) 952 37 47 92

FB

FRUTAS BENALMÁDENA

VENTA AL POR MAYOR Y MENOR DE FRUTAS Y VERDURAS

C/ Ciudad de Melilla, local 4 29631 Arroyo de la Miel (Benalmádena)

951 52 52 52 676 33 85 38

info@frutasbenalmadena.com - www.frutasbenalmadena.com

PASEOS Sin RASTROS

RECUERDA, DILUYE SIEMPRE LA ORINA DE TU MASCOTA CON AGUA Y JABÓN, ADEMÁS DE RECOGER LOS EXCREMENTOS

Sanciones de 750€ a 1500€

Benalmádena DELEGACIÓN DE RSU Y LIMPIEZA VIARIA

Benalmádena brilla



El IES Cerro del Viento busca empresas para su programa de prácticas de FP

El IES Cerro del Viento de Benalmádena se encuentra en búsqueda de empresas colaboradoras para formar parte del programa de prácticas dual de FP en Administración de Empresas.

Entre las ventajas que encontrarán las empresas interesadas destaca el compromiso de los alumnos, pues se trata de un equipo motivado con ganas de aprender que está formándose en áreas clave como la gestión documental, la atención al cliente, facturación,

contabilidad, logística, laboral y fiscal. Se trata de una colaboración flexible, pues las prácticas tienen una duración de entre 1 y 3 meses, las jornadas de los alumnos son de 7 a 8 horas diarias y dichas prácticas no suponen gasto económico alguno para la empresa.

Para participar, las empresas interesadas en formar parte de esta iniciativa deberán escribir al correo electrónico 29700621.cerrofp@g.educaand.es.

“Nos ha hecho dar un paso atrás”, critica el secretario provincial de los populares

El PP pide a Navas que asuma responsabilidades por utilizar Tívoli en campaña electoral

Carmona pregunta al PSOE si desconocía que la modificación del PGOU, aprobada 45 días antes de las elecciones, no contaba con los informes preceptivos

El secretario general del PP de Málaga, José Ramón Carmona, pidió ayer al exalcalde socialista de Benalmádena, Víctor Navas, que “pida perdón, asuma responsabilidades y deje trabajar al equipo de gobierno actual, encabezado por Juan Antonio Lara, para dar una solución definitiva al proyecto del parque de atracciones Tívoli World”, marco en el que ha reclamado al PSOE que “no engañe más a los trabajadores ni a los vecinos”.

Junto a Lara, a quien ha trasladado el apoyo de la formación provincial para seguir negociando con la empresa Tremón, propietaria del parque, preguntó a Navas si “sabía que no contaba con los informes preceptivos y, por tanto, el TSJA iba a rechazar el acuerdo aprobado en pleno 45 días antes de las elecciones municipales de 2023 para intentar engañar a trabajadores y vecinos”. “Si Navas lo sabía –continuó el dirigente popular– “¿por qué lo ocultó?, ¿por qué lo utilizó como un acto de campaña electoral?, ¿por

qué no sale a pedir perdón a los vecinos y a los trabajadores de Tívoli y de la Costa del Sol?”, incidió.

Informes preceptivos

Carmona recomendó al exregidor socialista que pida perdón, alegando que “usted debía saberlo, porque esos informes son preceptivos, es decir, obligatorios, de manera que si saca adelante un proyecto sin ellos se podía saber que lo iban a echar para atrás”.

“Los socialistas no fueron capaces de encontrar una solución y ahora están todo el día criticando al equipo de gobierno, que está tratando de poner luz y taquígrafo”: “Hay que dejar atrás los engaños; no vale de nada convocar un pleno 45 días antes de las elecciones y que ahora veamos que hemos dado un paso atrás”, aseveró el secretario de los populares malagueños.

“Esto es un palo en la rueda por parte del anterior alcalde socialista”, insistió Carmona, quien animó a Navas a abandonar la política de la escuela

de Pedro Sánchez, argumentando que “ese tipo de política no vale para Benalmádena, porque lo que hace es generar problemas y ansiedad a los trabajadores y a los ciudadanos; y es importante no seguir dando pasos atrás”, apostilló.

Solución para Tívoli

El secretario general del PP malagueño pidió al alcalde de Benalmádena, Juan Antonio Lara, que “siga siendo serio y riguroso; que tome decisiones valientes para encontrar

una solución para Tívoli, un proyecto que no es sólo local, sino el gran parque de atracciones de la provincia de Málaga y de Andalucía, y necesitamos este Tívoli e inversiones que permitan adecuarlo a los tiempos actuales”.

Para ello, señaló José Ramón Carmona, “debe haber un alcalde serio al frente de la negociación, con un equipo de gobierno que crea en el proyecto y que lo saque del ostracismo y de los engaños del anterior alcalde socialista”, concluyó.

PSOE e IU piden que se recurra la sentencia del TSJA

PSOE e IU pidieron ayer al Ayuntamiento que recurra la sentencia del TSJA que anula el acuerdo del Pleno del 13 de abril de 2023 para la modificación puntual del Plan General de Ordenación Urbana (PGOU) relativo al ámbito de planeamiento del parque de atracciones Tívoli World, y en la que también se conde-

na en costas a la Administración local.

“Desde el cierre de Tívoli estuvimos comprometidos en la búsqueda de inversores que, o bien en régimen de alquiler o bien en régimen de compra, colaborasen con Tremón para continuar con la actividad del parque atracciones”, señaló ayer el secretario general del PSOE y exalcalde de la localidad, Víctor Navas acerca del compromiso con la continuidad de Tívoli de su gobierno municipal durante la anterior legislatura.

“Solo cuando Tremón demostró no tener ningún tipo de interés en continuar con la actividad del parque tal y como lo conocemos procedimos, gracias a un estudio de la Universidad de Málaga, a abordar la protección de los terrenos del parque. No fue una protección electoralista porque el procedimiento empezó en el año 2021 y tuvo un largo proceso que culminó en el año 2023”, justificó Navas.

Por su parte, Izquierda Unida ha reaccionado a la decisión del TSJA manifestando que “con todo el respeto que nos merece el TSJA, consideramos que la decisión es precipitada, poco argumentada y cogida con alfileres tras una primera lectura de la misma”.



EMPRESA MUNICIPAL DE AGUAS DE BENALMADENA, S.A.

CORTE PROGRAMADO DE SUMINISTRO DE AGUA

EMABESA, comunica que, con motivo de las obras de mejora y mantenimiento en la red principal de la zona de **HIGUERÓN NORTE** se producirá un corte en el suministro de abastecimiento de agua potable el día **26 de Noviembre** de **8:30 horas a 14.00 horas**.

Este corte de suministro se hace necesario por motivo de las obras de mejora descritas.

EMABESA lamenta este corte de suministro a las zonas afectadas.

CALLES AFECTADAS:

- DEL HIGUERÓN
- ALISO
- ACACIA DEL HIGUERÓN
- CEDRO
- ÁLAMO DEL HIGUERÓN
- ALMENDRO
- FICUS
- FRESNO DEL HIGUERÓN
- DRAGONERA
- BETULA
- ENCINA DEL HIGUERÓN
- GARDENIA



SE TRATA DE UNA ZONA DEDICADA A ECOGRAFÍAS, DENSITOMETRÍAS Y MAMOGRAFÍAS

El Hospital Vithas Xanit Internacional cuenta con una nueva área de Diagnóstico por la Imagen

Las tres pruebas se han concentrado en una nueva zona para facilitar el circuito de pacientes. Esta área ha sido acondicionada para ofrecer una experiencia más confortable para el paciente

El Hospital Vithas Xanit Internacional cuenta con una nueva área de Diagnóstico por la Imagen, una zona dedicada a la realización de ecografías, densitometrías y mamografías. Además, el centro ha adquirido un nuevo mamógrafo, un Hologic Selenia 3D 6000, que produce menos radiación sobre el paciente.

Esta ampliación permite optimizar el circuito de pacientes, facilita su recorrido al concentrar en un mismo espacio estas tres pruebas, y evita desplazamientos de los pacientes que tienen que someterse a ellas. La nueva zona ha sido acondicionada y mejorada para ofrecer un entorno más amigable y accesible, contribuyendo a una experiencia más confortable y eficiente para los pacientes. Estas mejoras reflejan el compromiso del Hospital Vithas Xanit Internacional con la calidad asistencial y la innovación tecnológica.

Según José Antonio Ródenas, director gerente del Hospital Vithas Xanit Internacional, "el objetivo de esta nueva área es proporcionar a nuestros pacientes un servicio de diagnóstico más ágil y preciso, en un entorno diseñado para su comodidad y bienestar. Creemos firme-

mente en la importancia de integrar la tecnología más avanzada con un enfoque centrado en el paciente."

Nuevo mamógrafo

Por su parte, el Dr. Ignacio Álvarez, jefe del servicio de Diagnóstico por la Imagen, añade que estas nuevas instalaciones cuentan también con un nuevo mamógrafo, un Hologic Selenia 3D 6000. "Este avanzado sistema de detección de cáncer de mama combina la mamografía en 2D con la tomosíntesis 3D".

"Disponemos de uno de los nuevos avances de la mamografía que es la tomosíntesis de mama, la cual es una técnica más sensible, radia menos y es más eficaz en la detección de las lesiones de mama. El aparato es similar a un mamógrafo pero nos permite realizar una reconstrucción tridimensional de las imágenes de mama lo que se asocia a una mayor eficacia en la detección de patologías mamarias. Se ha demostrado que la tomosíntesis descubre un 40% más de tumores que la mamografía", resume el Dr. Ignacio Álvarez.

Además, el jefe de servicio de Diagnóstico por la Imagen del Hospital Vithas Xanit añade que "hemos

incorporado la realización de biopsias con aguja de vacío, permitiendo esta técnica obtener una mayor cantidad de muestras de mejor calidad, así el diagnóstico es más seguro. También es posible extirpar completamente una lesión sin necesidad de operar, es decir, se puede utilizar para tratamiento no quirúrgico de determinadas lesiones mamarias".

"En resumen, el mamógrafo Hologic Selenia 3D 6000 es una herramienta valiosa para la detección temprana del cáncer de mama y ofrece una experiencia más cómoda para las pacientes", aclara Bárbara Torres, directora médica del Hospital Vithas Xanit Internacional, quien añade "que el hospital continúa así su misión de brindar atención médica de excelencia, incorporando tecnología de vanguardia y creando espacios que promuevan la salud y el bienestar de sus pacientes".

Por su parte, Javier Almuera, director técnico de Vithas Vithas Red Diagnóstica, puntualiza que con la nueva imagen de tomosíntesis se consigue detectar hasta un 65% más de cánceres invasivos que con la imagen 2D convencional, a la vez que reducimos en un 45% la dosis generada, sien-



Nuevo mamógrafo

do además el único sistema 3D que dispone de aproba-

ción FDA para mujeres con mama densa comparándola

nuevamente con 2D, tratándose del sistema más rápido del mercado con tan solo 3,7 segundos de compresión para adquirir todo el ángulo del examen mamario.

El Hospital Vithas Xanit Internacional continúa así su objetivo de brindar atención médica de excelencia, incorporando tecnología de vanguardia y creando espacios que promuevan la salud y el bienestar de sus pacientes.

Sobre Vithas

El grupo Vithas está integrado por 20 hospitales y 38 centros médicos y asistenciales distribuidos por 14 provincias. Los 12.600 profesionales que conforman Vithas lo han convertido en uno de los líderes de la sanidad española. Además, el grupo integra a la Fundación Vithas, Vithas Red Diagnóstica y la central de compras PlazaSalud.

Impulsando el sector Hostelería y Turismo

Cursos online 100% gratuitos

Para profesionales del sector Hostelería y Turismo



Infórmate: 900 302 322



Financiado por la Unión Europea



LA CAÑADA

MENÚS PARA NAVIDADES Y CELEBRACIONES

38 € / PERSONA

Jamón ibérico

Ensalada mixta

Queso manchego

Croquetas caseras

PLATO PRINCIPAL (A ELEGIR)

Pez espada

Rosada a la plancha

Solomillo de cerdo

Entrecot de ternera

Café o postre casero

30 € / PERSONA

Ensalada mixta

Morcilla de arroz

Croquetas caseras

PLATO PRINCIPAL (A ELEGIR)

Pez espada

Brocheta de mar

Costillas de ternera o cerdo

Medallas de solomillo de cerdo en salsa a la pimienta

Café o postre casero

*entrantes cada 4 personas

incluido en el menú BEBIDAS a elegir entre (JARRA DE CERVEZA O TINTO DE VERANO o refrescos)

Cañada de los cardos nº7, Torremolinos 952 38 22 88

FARMACIAS DE GUARDIA
DE 9:30H. A 9:30H.

VIERNES 22
BENALMÁDENA COSTA
Av. Estrella del Mar 18
C.c. Nueva Torrequebrada Local 1

SÁBADO 23
ARROYO DE LA MIEL
Av. Bejar Local 15
Junto Frutas Gallego

DOMINGO 24
BENALMÁDENA COSTA
Av. Las Palmeras Local 1
Pueblo Evita
(Frente Club de Raqueta)

INFORMACIÓN DE INTERÉS

- AYUNTAMIENTO DE BENALMÁDENA: 952 579 800
- ALCALDÍA: 952 579 891
- APERTURAS: 952 579 944
- EXTRANJEROS: 952 579 972
- PLUSVALÍA: 952 579 928 / 932
- INTERVENCIÓN FACTURAS: 952 579 948
- CATASTRO: 952 579 933
- PADRÓN: 952 579 805
- PERSONAL: 952 579 954
- PLAYAS: 952 579 961
- SANIDAD: 952 579 830
- TRANSPORTES: 952 579 881
- TESORERÍA: 952 579 809 / 985
- URBANISMO: 952 579 876
- PUERTO DEPORTIVO: 953 577 022
- SERVICIOS OPERATIVOS: 952 562 214
- POLIDEPORTIVO ARROYO DE LA MIEL: 606 162 500

- EMERGENCIAS: 112 - 952 563 429
- POLICÍA LOCAL: 092 - 952 562 142
- BOMBEROS: 080 - 952 563 429
- GUARDIA CIVIL: 062
- POLICÍA NACIONAL: 091
- EMERGENCIAS SANITARIAS: 061
- PROTECCIÓN CIVIL: 952 562 655

- POLIDEPORTIVO BENALMÁDENA PUEBLO: 606 162 501
- EMABESA: 952 577 070
- PROVISE: 952 561 182
- INNOBEN: 952 563 586
- INNOVA (FESTEJOS Y JUVENTUD): 952 57 60 23
- CASA DE LA CULTURA: 952 444 689
- BENALFORMA: 952 562 085
- CENTRO DE FORMACIÓN PERMANENTE (OVOIDE) 952 566 549

BENALMÁDENA

- BIBLIOTECA ARROYO DE LA MIEL: 952 574 151
- BIBLIOTECA BENALMÁDENA PUEBLO: 952 448 592
- CENTRO DE EXPOSICIONES: 952 562 820
- MUSEO PRECOLOMBINO: 952 449 527
- CASTILLO DE BIL-BIL: 952 444 320
- CENTRO DE LA MUJER: 952 577 372
- OFICINA DE TURISMO: 952 442 494
- CENTRO DE SERVICIOS SOCIALES COMUNITARIOS Arroyo de la Miel. Tlf. 951922570
- CENTRO PARTICIPACIÓN MAYORES "ANICA TORRES" Arroyo de la Miel. Tlf. 952 578 056
- CENTRO PARTICIPACIÓN ACTIVA PARA MAYORES 'SILVESTRE GONZÁLEZ', Benalmádena Pueblo. Tlf. 952 448 619
- GUARDERÍA ARROYO DE LA MIEL: 952 442 035
- GUARDERÍA BENALMÁDENA PUEBLO: 952 562 132
- OFICINA TÉCNICA DE EMERGENCIAS - BOMBEROS: 952 57 63 14

TREN DE CERCANÍAS

ARROYO DE LA MIEL

Dirección Málaga

06.23; 06.58; 07.34; 07.54*; 08.14; 08.34*; 08.54; 09.14*; 09.34; 09.54; 10.14; 10.34; 10.54; 11.14; 11.34; 11.54; 12.14; 12.34; 12.54; 13.14; 13.34; 13.54; 14.14; 14.34; 14.54; 15.14; 15.34; 15.54; 16.14; 16.34; 16.54; 17.14; 17.34; 17.54; 18.14; 18.34; 18.54; 19.14; 19.34; 19.54; 20.14; 20.34; 20.54; 21.14; 21.34; 21.54; 22.14; 22.33; 23.03; 23.33; 00.03; 00.33

Dirección Fuengirola

05.50; 06.25 07.00; 07.22*; 07.41; 08.01*; 08.21; 08.41* 09.01; 09.21; 09.41; 10.01; 10.21; 10.41; 11.01; 11.21; 11.41; 12.01; 12.21; 12.41; 13.01; 13.21; 13.41; 14.01; 14.21; 14.41; 15.01; 15.21; 15.41; 16.01; 16.21; 16.41; 17.01; 17.21; 17.41; 18.01; 18.21; 18.41; 19.01; 19.21; 19.41; 20.01; 20.21; 20.41; 21.01; 21.21; 21.41; 22.01; 22.31; 23.01; 23.31; 00.01

Horario de Lunes a Viernes Monday to Friday only

M-103 ESTUPA - TORREMUELLE

Urbanización Benalmarina	Estupa Tibetana	Benalmádena Pueblo	Arroyo de la Miel	Flatotel	Playabonita	Playabonita	Flatotel	Arroyo de la Miel	Benalmádena Pueblo	Estupa Tibetana	Urbanización Benalmarina
6:55	6:56	7:00	7:13	7:26	7:33	6:55	7:05	7:25	7:39	7:43	7:45
7:20	7:21	7:25	7:39	7:52	8:00	7:20	7:30	7:53	8:08	8:13	8:15
7:40	7:41	7:45	7:59	8:12	8:20	7:40	7:51	8:17	8:35	8:40	8:43
7:45	7:46	7:51	8:07	8:22	8:30	8:05	8:16	8:43	9:02	9:07	9:10
8:20	8:21	8:26	8:42	8:57	9:05	8:25	8:36	9:03	9:22	9:27	9:30
8:50	8:51	8:57	9:14	9:30	9:38	8:45	8:56	9:23	9:42	9:47	9:50
9:15	9:16	9:22	9:39	9:55	10:03	9:15	9:27	9:54	10:14	10:20	10:23
9:45	9:46	9:52	10:09	10:25	10:33	9:45	9:57	10:24	10:44	10:50	10:53
10:15	10:16	10:22	10:39	10:55	11:03	10:10	10:22	10:49	11:09	11:15	11:18
10:50	10:51	10:57	11:14	11:30	11:38	10:40	10:51	11:18	11:37	11:42	11:45
11:15	11:16	11:22	11:39	11:55	12:03	11:05	11:16	11:43	12:02	12:07	12:10
11:40	11:41	11:47	12:04	12:20	12:28	11:40	11:51	12:18	12:37	12:42	12:45
12:10	12:11	12:17	12:34	12:50	12:58	12:10	12:21	12:48	13:07	13:12	13:15
12:30	12:31	12:37	12:54	13:10	13:18	12:35	12:46	13:13	13:32	13:37	13:40
12:55	12:56	13:02	13:19	13:35	13:43	13:00	13:11	13:38	13:57	14:02	14:05
13:20	13:21	13:27	13:44	14:00	14:08	13:25	13:34	14:00	14:17	14:22	14:25
13:45	13:46	13:52	14:09	14:25	14:33	13:45	13:54	14:20	14:37	14:42	14:45
14:10	14:11	14:17	14:34	14:50	14:58	14:10	14:19	14:45	15:02	15:07	15:10
14:30	14:31	14:37	14:55	15:12	15:20	14:40	14:49	15:15	15:32	15:37	15:40
14:50	14:51	14:57	15:15	15:32	15:40	15:05	15:14	15:40	15:57	16:02	16:05
15:20	15:21	15:27	15:44	16:00	16:08	15:25	15:34	16:00	16:17	16:22	16:25
15:45	15:46	15:52	16:09	16:25	16:33	15:50	15:59	16:25	16:42	16:47	16:50
16:10	16:11	16:17	16:34	16:50	16:58	16:15	16:24	16:50	17:07	17:12	17:15
16:35	16:36	16:42	16:59	17:15	17:23	16:40	16:49	17:15	17:32	17:37	17:40
16:55	16:56	17:00	17:18	17:34	17:43	17:05	17:14	17:40	17:57	18:02	18:05
17:25	17:26	17:30	17:47	18:01	18:10	17:30	17:39	18:05	18:22	18:27	18:30
17:50	17:51	17:55	18:12	18:26	18:35	17:50	17:59	18:25	18:42	18:47	18:50
18:15	18:16	18:20	18:37	18:51	19:00	18:15	18:24	18:50	19:07	19:12	19:15
18:50	18:51	18:55	19:12	19:26	19:35	18:40	18:49	19:15	19:32	19:37	19:40
19:10	19:11	19:14	19:29	19:42	19:50	19:05	19:14	19:40	19:57	20:02	20:05
19:35	19:36	19:40	19:57	20:11	20:20	19:40	19:49	20:15	20:32	20:37	20:40
20:00	20:01	20:05	20:22	20:36	20:45	20:00	20:09	20:35	20:52	20:57	21:00
20:30	20:31	20:35	20:52	21:06	21:15	20:25	20:34	21:00	21:17	21:22	21:25
20:55	20:56	21:00	21:17	21:31	21:40	20:50	20:59	21:25	21:42	21:47	21:50
21:20	21:21	21:25	21:42	21:56	22:05	21:20	21:29	21:55	22:12	22:17	22:20
21:45	21:46	21:50	22:07	22:21	22:30	21:50	21:59	22:25	22:42	22:47	22:50
22:05	22:06	22:10	22:27	22:41	22:50	22:10	22:19	22:45	23:02	23:07	23:10
						22:35	22:44	23:10	23:27	23:32	23:35
						23:00	23:09	23:32	23:47	23:52	23:55

WWW.URBANOSDEBENALMADENA.COM

LUNES A VIERNES / MONDAYS TO FRIDAYS

NUEVA LINEA M - 107 SANTANGELO - MYRAMAR - ARROYO DE LA MIEL

Horario válido desde el 1 de julio 2024 | Timetable valid from July 1, 2024

Lunes a viernes / Mondays to Fridays

WWW.URBANOSDEBENALMADENA.COM

Santangelo Norte	Arroyo de la Miel	Bloques Myramar	Santangelo Norte
7:30	7:44	7:55	8:03
8:05	8:19	8:30	8:38
8:40	8:54	9:05	9:13
9:15	9:29	9:40	9:48
9:50	10:04	10:15	10:23
10:25	10:39	10:50	10:58
11:00	11:14	11:25	11:33
12:05	12:19	12:30	12:38
12:40	12:54	13:05	13:13
13:15	13:29	13:40	13:48
13:50	14:04	14:15	14:23
14:25	14:41	14:54	15:03
15:05	15:19	15:30	15:38
15:40	15:54	16:05	16:13
16:15	16:29	16:40	16:48
16:50	17:04	17:15	17:23
17:55	18:09	18:20	18:28
18:30	18:44	18:55	19:03
19:05	19:19	19:30	19:38
19:40	19:54	20:05	20:13
20:15	20:29	20:40	20:48
20:50	21:04	21:15	21:23
21:25	21:39	21:50	21:58

TODOVISIÓN
ÓPTICA Y AUDIOLOGÍA

PLAZA COSTA DEL SOL, 1
TLF: 952 38 17 68

ASOCIACIÓN DE LA PRENSA DE MÁLAGA
|La comisión de Pleno de Economía, Recursos Humanos, Comercio y Contratación aprobó ayer la concesión de la Medalla de la Ciudad de Málaga a la Asociación de la Prensa de Málaga (APM), con ocasión del 120 aniversario de su creación.



La propuesta salió adelante con los votos a favor del grupo del equipo de Gobierno del PP, grupo municipal socialista y Con Málaga, y la abstención de Vox.

En la propuesta se argumenta que “la Asociación de la Prensa de Málaga ha representado desde su nacimiento y hasta el día de hoy los intereses de los profesionales del periodismo malagueño, siendo la institución más veterana de cuantas han surgido en Málaga con este mismo fin, y la única que ha sobrevivido durante tan largo periodo de tiempo a tantas coyunturas difíciles por las que ha atravesado la historia de nuestra ciudad y la del propio periodismo”.

La presidenta de la asociación, Elena Blanco Castilla, ha subrayado el valor de esta distinción, “especialmente por el respaldo a la importancia del Periodismo en una sociedad democrática”: “Es un acicate para seguir defendiendo la profesión, con mayor responsabilidad si cabe”, ha asegurado.

DETENIDOS |La Policía Nacional ha esclarecido una tentativa de asesinato, con uso de armas de fuego, acontecida el verano del año pasado en Marbella. La operación se salda con tres detenidos en Francia.

Los presuntos autores del incidente, tres hombres de 23, 26 y 28 años, relacionados todos con el crimen organizado, efectuaron al menos dos disparos en una terraza de un restaurante contra un miembro de una organización rival, que logró salir ileso del tiroteo y emprender la huida.

Los sospechosos han sido detenidos en Francia, con la colaboración de las autoridades galas, en virtud a órdenes europeas de detención y entrega por el intento de homicidio, ha indicado la Policía Nacional en un comunicado. El crimen fallido tuvo lugar la tarde del pasado 18 de julio de 2023, sobre las 17.45 horas. Varias detonaciones en la terraza de un establecimiento, en la avenida de Naciones Unidas, puso en alerta a la Policía Nacional, que recibió varias llamadas relacionadas con el incidente, a través del Cimacc 091.

De la Torre defiende el impuesto a las viviendas turísticas: “Lo veo tan claro y tan fácil”

El alcalde de Málaga, Francisco de la Torre, ha defendido que el cambio legislativo para poder establecer un impuesto a las pernoctaciones en viviendas turísticas “daría una respuesta muy adecuada, muy flexible”, al haber municipios que no tengan ese problema y no tengan que poner ese impuesto. “Lo veo tan claro y tan fácil”, ha valorado De la Torre.

“Para que no haya una demonización --de las viviendas turísticas-- entiendo clarísimo que se puede generar millones de euros, no digo cantidades de cifras enormes, pero sí importante, que puede ayudar a algunas miles de familias malagueñas en el pago de su alquiler, que lo necesitan”, ha explicado. “Si eso es posible, ¿Por qué no lo ponemos en marcha?”, ha preguntado.

Así lo ha señalado De la Torre tras conocerse que ha enviado una carta al presidente del Gobierno, Pedro Sánchez, para pedir disponer de un

marco jurídico que permita establecer un impuesto a las pernoctaciones en las viviendas turísticas y que se destinara a subvencionar los alquileres de familias que por su situación económica o social les resulte muy difícil acceder a una vivienda. Cabe recordar que también envió sendas misivas a los Ministerios de Turismo y Vivienda.

Cuestionado por si la tasa se debería también poner a los hoteles, como planteó al Ministerio de Turismo, De la Torre ha opinado que “ahora lo que urge” para Málaga “es que la tasa se pueda poner en materia de vivienda turística donde trato de que el sector de viviendas turísticas lo vea bien, lo entienda como positivo para su propio sector”.

Es más, ha continuado como ejemplo, “si yo tuviera vivienda turística, permíteme que hablen esos términos, sería el primero que la pediría. La va a pagar el turista, no el propietario y

el turista lo va a entender perfectamente. Va a generar unos recursos para paliar, minorar el problema que se genere por parte de esa existencia de viviendas turísticas”.

“He hablado al presidente del Gobierno sólo de este tema porque es lo que ahora urge. Y lo veo tan claro y tan fácil”. Así, ha subrayado que “si eso es posible, ¿Por qué no lo ponemos en marcha? Los hoteles es un tema distinto”, ya que redundaría más en el turismo de calidad y ha dicho que debe ser en consenso y será el Gobierno el que tendrá que decidir cómo lo plantea si conjuntamente o si lo haría vivienda turística con esa finalidad y el de hoteles con otra.

Precisamente, De la Torre también se ha referido a la conversación que ha mantenido con la Asociación de Profesionales de Viviendas y Apartamentos Turísticos de Andalucía, que ha calificado de “interesante y fecunda”.

Denunciado el conductor de un camión por positivo en tres tipos de drogas y circular con exceso de peso

Agentes de la Guardia Civil, pertenecientes al Subsector de Tráfico de Málaga, han denunciado al conductor de un camión por circular con exceso de peso y por dar positivo en tres tipos de drogas.

Los hechos tuvieron lugar durante un control de vigilancia del trans-

porte por carretera que los agentes realizaban en la autopista AP-46 sentido Málaga, término del municipio de Casabermeja.

El conductor circulaba con un camión cargado de diversa mercancía excediendo en 1.050 kilogramos el peso permitido, lo que suponía un 32% más

del peso estipulado para este tipo de vehículo.

Los guardias civiles realizaron a esta persona la prueba de alcohol y de drogas, arrojando un resultado positivo en THC, cocaína y anfetamina, ha indicado la Guardia Civil en un comunicado. Así, los agentes procedieron a inmovilizar el vehículo y a

denunciar los hechos a la Ley de Seguridad Vial y al Reglamento de Transportes. Tras serle realizado pruebas de alcohol y de drogas, arrojó resultado positivo en THC, cocaína y anfetamina, quedando el vehículo inmovilizado hasta que un conductor habilitado se hizo cargo del vehículo.



PLAYA EL SALTILLO - TORREMOLINOS

ESTAMOS CERRADOS

¡¡¡VOLVEMOS 4 DE DICIEMBRE!!!

63

Aniversario
1961 - 2024

¡Visita nuestras redes sociales y consulta los talleres creativos!

Govez
TALLERES CREATIVOS

Govez
Fundada en 1961

compra online 
www.govez.es



OFERTAS Y PROMOCIONES TODO EL AÑO

PAPELERÍA

SUMINISTROS DE OFICINA

BELLAS ARTES

IMPRENTA

DÍA DE LA ELIMINACIÓN DE LA VIOLENCIA CONTRA LA MUJER

Fuengirola conmemora el 25 de noviembre con un amplio programa de actividades y acciones de sensibilización

Talleres y charlas de prevención, mesas temáticas de libros en las tres bibliotecas, campañas de sensibilización y una carrera solidaria, entre otras actividades, conforman la programación

El Ayuntamiento de Fuengirola conmemorará el 25 de noviembre, fecha en que se celebra el Día Internacional de la Eliminación de la Violencia contra la Mujer, con un amplio programa de actividades y acciones de sensibilización, que se extenderán hasta el día 29 de noviembre.

Distintos talleres y charlas de prevención, mesas temáticas de libros en las tres bibliotecas de la ciudad, diferentes campañas de sensibilización y una carrera solidaria, entre otras actividades, conforman la programación, que tendrá uno de sus puntos álgidos el día 25 de noviembre con la lectura de un manifiesto institucional en el Salón Real del Ayuntamiento, a las 12.00 horas y la posterior celebración de una mesa redonda con las apar-

taciones de los niños y niñas del Consejo Local de Infancia y Adolescencia.

“La Concejalía de Familias, Igualdad y Bienestar Social programa diferentes acciones de sensibilización en materia de igualdad y prevención de la violencia de género, en conmemoración del 25 de noviembre, Día Internacional para la Eliminación de la Violencia contra las Mujeres. Se trata de un programa elaborado transversalmente junto a las concejalías de Deportes, Cultura, Educación, Movilidad, el Área de Tercera Edad de la Concejalía de Familias, Igualdad y Bienestar Social, así como la Biblioteca Pública Miguel de Cervantes”, explicó Bornaio.

Programación

Así las actividades comen-

zaron el 5 de noviembre con un entrenamiento al aire libre, impartido por Eugenia Guillén, entrenadora especializada en recomposición corporal femenina, seguido de la representación teatral de la obra ‘Yerma’, de Federico García Lorca, por la Asociación cultural Teatro de Mijas, el 9 de noviembre.

En cuanto a las actividades organizadas en colaboración con el Área de Cultura, la edil destacó que el pasado martes 12 de noviembre “se pudo disfrutar del encuentro con la escritora y ensayista española Remedios Zafra, quien orienta su trabajo reflexivo y de investigación al estudio crítico de la cultura contemporánea, el feminismo, la transformación del trabajo creativo y las políticas de la identidad en las redes. Además, el vier-



El día 25 en el Salón Real del Ayuntamiento, a las 12:00 horas, se dará lectura a un manifiesto institucional por el Día Internacional de la Eliminación de la Violencia contra la Mujer

nes 29 se llevará a cabo una reunión del Club de Lecturas Pasajeras. Las personas participantes comentarán la obra “Los Divinos”, de Laura Restrepo, han elegido este libro por ser un alegato contra el feminicidio.

Por otra parte, durante todo el mes de noviembre, en las Bibliotecas Francisco de Quevedo, Miguel de Cervantes y Lope de Vega, con el objetivo de dar visibilidad, se mantendrá una mesa temática de libros sobre violencia de género, mujer, igualdad, feminismo y educación contra la violencia.

Pacto de Estado

Dentro del marco de actuación del Pacto de Esta-

do contra la Violencia de Género, se llevarán a cabo dos actividades: ‘Coplas que nos han matao’, celebrada ayer jueves en la Tenencia de Alcaldía de El Boquetillo, en colaboración con el Área de Tercera Edad, de la mano de Macarena Albarracín, cantante y comunicadora y Javier Tapia al piano. Y, por otra parte, el próximo miércoles 27, a las 17.00 horas, se celebrará una charla para la formación y sensibilización en materia de violencias sexuales dirigida a las Fuerzas y cuerpos de Seguridad del Estado.

Hoy viernes 22 se realizará en el Edificio de Colores, en horario de 17.00 a 19.00 horas, el taller ‘El Potencial está en ti’, de la mano de Rocío Villarreal, coach personal y profesional, formadora en aprendizaje experiencial. El objetivo de esta actividad es brindar la oportunidad de auto conocerse, fijar metas claras e identificar fortalezas.

La actividad es gratuita y las inscripciones se podrán realizar vía email en el correo igualdad@fuengirola.org y a través de la Tarjeta Ciudadana. El aforo será de 15 personas.

Asimismo, durante todo el mes, y en colaboración con la Concejalía de Movilidad y Telpark, se ha impulsado la campaña ‘Aparcar la Violencia’ en los parquímetros de zona azul de la ciudad, con el objetivo de concienciar a la ciudadanía y facilitar el acceso a recursos.

El domingo 24 tendrá lugar VIII Carrera Solidaria Fuengirola Contra la Violencia Machista, organizada

MANIFIESTO

La programación alcanzará uno de sus puntos álgidos el día 25 de noviembre con la lectura de un manifiesto institucional en el Salón Real del Ayuntamiento, a las 12.00 horas, por parte de la alcaldesa Ana Mula. Posteriormente dará lugar una Mesa Redonda con el Consejo Local de Infancia y Adolescencia, donde se visionará un vídeo del trabajo del consejo sobre el 25N y finalizará con las aportaciones de los niños y niñas sobre el mismo. Trabajarán conceptos como los diferentes tipos de violencia, la coeducación, los recursos disponibles a nivel nacional y provincial, entre ellos el CMIM (Centro Municipal de Información a la Mujer de Fuengirola) y las relaciones sanas como medida de prevención y aprenderán cómo acceder a datos y recursos sobre violencia machista.

Para concluir, Cristina Bornaio dio las gracias “a todas las áreas municipales que han participado en la elaboración de esta programación de actividades, por su apoyo a los diferentes colectivos que trabajan en este ámbito y, sobre todo, agradecer a la ciudadanía y a los centros educativos, que se vuelcan siempre con nuestras iniciativas”.

por el Área de Igualdad y la Concejalía de Deportes, en el Recinto Ferial a las 10:00 horas.

Las inscripciones de la carrera estarán disponibles hasta el 21 de noviembre en la web: https://www.dorsalchip.es/carrera/2024/11/24/VIII_Carrera_Contra_la_Violencia_Machista.aspx

PROGRAMACIÓN DEL 22/11/24 AL 28/11/2024
 WWW.CINESALFILFUENGIROLA.COM
 Tel. : 952 59 35 87

WICKED
 DOBLADA: 16:00 19:00 22:00
 V.O.S.E.: 17:00 20:15

ALFIL CINES

TERRIFIER 3 +18
 19:45 22:00

HAROLD Y EL LAPIZ MÁGICO APTA
 18:15 20:15

VENOM: EL ÚLTIMO BAILE +12
 20:20 22:30

ROBOT SALVAJE APTA ESPINF
 16:20 18:20

ELLI Y EL EQUIPO DE MONSTRUOS APTA ESPINF
 ÚNICO PASE: 16:10

GUARDIANES en la Ópera APTA ESPINF
 16:15 18:00

RED ONE +7
 16:30 19:00 22:00
 JUEVES 28: ÚNICO PASE 16:30

NUNCA TE SUELTES +16
 ÚNICO PASE: 22:15

GLADIATOR II +16
 16:00 18:00 19:10
 21:30 22:10

CON EL VOTO EN CONTRA DEL PSOE Y LA ABSTENCIÓN DE VOX

Aprobada en el Pleno la incorporación de los bomberos al Consorcio Provincial

La Corporación Municipal, reunida en sesión de Pleno de carácter extraordinario, dio el martes luz verde, con el voto en contra de los concejales socialistas y la abstención de Vox, al acuerdo provisional que permite la admisión del Ayuntamiento de Torremolinos en el Consorcio Provincial de Bomberos de Málaga, con la consiguiente incorporación de los efectivos locales al ente supramunicipal.

En la presentación de esta iniciativa, el concejal de Seguridad Ciudadana, Cristóbal Molina, explicó que "conSORCIARNOS nos va a permitir subir un escalón en cuanto a nivel de seguridad en materia de extinción de incendios, ya que sumamos la profesionalidad y el buen hacer de nuestros bomberos con la capacidad de inversión en nuevos recursos materiales y de vehículos que nos ofrece un ente consorciado, pudiendo por todo ello ser mucho más eficaces a la hora de prestar nuestros servicios".

Según Molina, "nos encontramos con una antigüedad media de nuestro parque móvil que ronda los veinte años, siendo vehículos ya amortizados para el uso tan importante que tienen en este caso y, en cuanto al personal, también hemos visto cómo la plantilla e ha visto reducida considerablemente en los últimos años, sin que se hayan puesto en marcha los procedimientos adecuados para la reposición de estos efectivos, encontrándonos en una situación en la que se hace necesaria por tanto una solución que sea eficaz y duradera en el tiempo, algo que sólo nos proporciona la incorporación al Consorcio Provincial".

Después de que ya resultara aprobado por el Consorcio Provincial de Bomberos de Málaga la entrada de Torremolinos en el mismo, el edil responsable de esta parcela en el municipio, en su intervención ante el Pleno, detalló las condiciones que esta integración va a suponer y, entre ellas, en el ámbito técnico, el Consorcio



se compromete automáticamente a asumir las inversiones necesarias que comporten una mejor dotación del Parque de Bomberos de Torremolinos para el mejor funcionamiento del servicio, incorporando vehículos, material diverso y herramientas de comunicación.

En lo que respecta al personal, según se establece en esta integración, los bomberos de Torremolinos pasarán a formar parte de la plantilla del Consorcio Provincial de Bomberos, manteniendo el convenio colectivo propio del Ayuntamiento hasta la extinción de la plantilla, así como manteniendo prácticamente las mismas retribuciones ya consolidadas, con la ventaja de incrementarse los efectivos de 5 a 7 por cada turno.

En cuanto a la parte económica, este acuerdo supone un ahorro anual estimado para las arcas municipales de 1,2 millones de euros si se toma como referencia la liquidación del año 2023, aunque si se atiende a la de este año, en la que la inversión ha sido superior, el referido ahorro debería estimarse en torno a 1,5 millones de euros.

Por otro lado, en la misma sesión plenaria, el grupo municipal de IU-Podemos presentó una moción declarativa que pedía requerir a la Sociedad Estatal Correos y Telégrafos revocar con urgencia la supresión de ocho puestos de trabajo estructura-

les en su Unidad de Distribución de Torremolinos, así como afrontar la cobertura de las ausencias de personal necesaria para ofrecer un servicio de calidad a la ciudadanía en todos los turnos, aceptándose la iniciativa previa enmienda del PP, que solicitó añadir un punto en el que también se exigiera a la empresa que presente los informes técnicos que hayan avalado y justifiquen la reestructuración del organigrama del servicio de Correos en Torremolinos.

Finalmente, la moción salió adelante con la abstención de PSOE.

Por último, el Pleno extraordinario también aprobó, con el voto en contra de Vox, una moción declarativa presentada por PSOE y PP relativa a la lucha contra la Violencia de Género, que recoge el compromiso de seguir reforzando la coordinación institucional, poniendo el foco en la prevención, la protección, la atención y el acompañamiento a las víctimas.

Entre otros puntos, la iniciativa aprobada también contempla exigir el cumplimiento de la normativa en materia de Igualdad, así como la renovación del Pacto de Estado contra la Violencia de Género que garantice la gestión efectiva de todos los recursos, así como mantener un compromiso cierto de seguir trabajando para la definitiva erradicación de la Violencia de Género entre las personas más jóvenes.



Torremolinos se suma al Día de los derechos de los niños y niñas

Representantes del alumnado de Torremolinos participaron ayer en el acto conmemorativo por el Día de los derechos de los niños y las niñas. El acto se celebró en el Palacio de Congresos y contó con la asistencia del concejal de Educación, Francisco García Macías, la concejala de Bienestar Social, Gloria Manoja, la concejala de Participación Ciudadana, Paloma Beramendi, así como profesorado y alumnado de quinto de primaria de los distintos centros educativos de primaria del municipio.

La Asamblea General de las Naciones Unidas aprobó el 20 de Noviembre de 1959 la Declaración de los Derechos del Niño y la Niña, institucionalizando dicha fecha a nivel mundial.

El Estado Español, el 30 de Noviembre de 1990, ratificó la Convención de los Derechos de la Infancia,

donde se recogen y amplían los diez principios relacionados dicha declaración.

Por su parte, el Ayuntamiento de Torremolinos aprobó en 1996 la Carta Municipal de los Derechos de las Niñas y los Niños y desde aquel año se conmemora este día donde diez alumnos de quinto de primaria recuerdan el decálogo que recoge en síntesis los derechos de los menores.

Este año han participado en la lectura de estos diez derechos alumnos de 5º de Primaria de los C.E.I.P. Albaida, Atenea, Benyamina, Ciudad Palma de Mallorca, Colegio del Rincón, Maestra Virginia Gaitán, La Paz, Colegio Miramar, Mar Argentea y San Miguel.

Tras la lectura, los estudiantes disfrutaron de un desayuno y posteriormente de la representación de la obra de teatro "La isla de los derechos".



LOS MEJORES CHURROS CON CHOCOLATE DE
LA CARIHUELA
C/ CARMEN, 43

..... también estamos en la
PLAZA DE LA UNIÓN EUROPEA
(detras hotel Cervantes)

HELADOS - GRANIZADOS - SMOOTHIES - CREPES - WAFLES - PLATOS COMBINADOS, Y MUCHO MÁS...



Encuentro con Lalone y Nesui, artistas de la exposición 'Médula'

El Centro de Exposiciones de Benalmádena acoge mañana sábado una de las actividades que organiza de forma complementaria a la exposición 'Médula', que reúne 14 piezas de arte urbano. En esta ocasión se trata de un encuentro con los artistas autores de la muestra, Lalone y Nesui, quienes participarán en una charla en la

que compartirán su proceso creativo y revelarán los secretos de sus obras.

Esta actividad, que arrancará a las 7 de la tarde, contará además con la música de DJ RealDeaf y con la participación de Ventura Díaz, que interviendrá en directo una obra de Nesui. La entrada es libre hasta completar aforo.

La cita supone la excusa perfecta para visitar 'Médula, Lalone x Nesui', donde el graffiti cobra protagonismo en sus 14 obras inéditas con técnica mixta creadas en especial para su primera exposición conjunta, en la que el visitante se sumergirá en la escena urbana del arte con obras llenas de movimiento, color y vida.

HORÓSCOPOS

- ARIES.** - Hoy deberías aprovechar esas dotes que tienes para los números, Aries, porque podrías conseguir muy buenos resultados económicos.
- TAURO.** - Te sentirás en equilibrio, algo que mejorará las relaciones. Si tenías alguna preocupación, seguramente hoy desaparezca de tu mente.
- GÉMINIS.** - Te encuentras dentro de una semana muy productiva que no olvidarás fácilmente.
- CÁNCER.** - Hoy tus convicciones serán fuertes, tu expresión franca y la mente y el cuerpo en sintonía con ello, Cáncer.
- LEO.** - Ten muy presente durante todo el día que si actúas con mesura e inteligencia, podrás solucionar cualquier problema que se te presente hoy.
- VIRGO.** - Hoy te sentirás con cierta inquietud, pero será una inquietud positiva, pues te llevará a buscar nuevas ideas y campos para explotar.
- LIBRA.** - Algunos imprevistos podrían sucederse hoy, Libra, pero si actúas con inteligencia y equilibrio los superarás sin demasiados esfuerzos.
- ESCORPIO.** - Este será un día de nuevas aventuras o de noticias procedentes de las personas que se encuentran lejos de ti pero que te estiman mucho y no te olvidan.
- SAGITARIO.** - Hoy te encontrarás muy sensible, pero tus emociones serán demasiado inconstantes. En general, buscarás la felicidad y el placer en tu vida.
- CAPRICORNIO.** - Trata de equilibrar la vida laboral y social con la íntima y te sentirás mejor, además de esta manera lograrás mejores resultados.
- ACUARIO.** - La naturalidad y seriedad hoy supondrán un enorme equilibrio en tu vida, Acuario, especialmente en el ámbito del trabajo.
- PISCIS.** - Te sentirás en equilibrio, Piscis. Disfrutarás con todo lo que hagas hoy y quizá consigas muy buenos resultados en el ámbito económico.

EL TIEMPO

 **mín. 15°C / máx. 21°C**

Intervalos de cielos nubosos en el interior, con brumas y nieblas matinales, sin descartar precipitaciones débiles dispersas. Predominio de los cielos poco nubosos en el litoral. Temperaturas en ligero ascenso o sin cambios. Vientos moderados de componente norte, sin descartar rachas ocasionalmente muy fuertes en zonas altas durante la primera mitad del día; tendiendo a flojos variables por la tarde.

LOTERÍAS

La Primitiva
Lunes 18-11-2024
LA PRIMITIVA 1-3-6-10-14-30 / C: 35 - R: 2

El Gordo
Domingo 17-11-2024
EL GORDO 11-14-26-27-28 / Nº CLAVE: 8

EL PARADOR RESTAURANTE
Pueblo

MES de la CERVEZA
1 al 30 de Noviembre

Cuello Cortao 1.30€
Pinta 1.70€

Botellas 1.30€
C. Gran Reserva - Cruzcampo Radler - Cruzcampo Especial - Ladrón de Manzana - El Águila Dorada - Heineken Premium - Cruzcampo Pilsen

Botellas 2.00€
El Águila Sin Filtrar - Guinness Draught Stout - Heineken O.O.

Hospital Vithas Xanit Internacional
Nuestra especialidad más importante: saber cuidarte.

Excelencia médica, calidad asistencial y más de 40 especialidades, todo para seguir mejorando y ser cada día la mejor opción para ti.

 **Hospital Vithas Xanit Internacional**
Av. de los Argonautas (29630)
Benalmádena, Málaga.

Pide cita en vithas.es
o descarga la App
escaneando este QR



vithas
vivir para cuidarte